

ACTUALIDAD

Ante protestas **Ecopetrol** modifico atención en Policlínica

Ecopetrol afirma que el servicio de urgencias se mantiene en las mismas condiciones



Published 6 horas ago on diciembre 13, 2022
By Redactor Digital



LATEST TRENDING VIDEOS



JUDICIAL / 57 segundos ago
Policía incautó pólvora que sería comercializada en Puerto Wilches



ACTUALIDAD / 5 mins ago
2.000 barranqueños participaron en estrategia de educación ambiental



ACTUALIDAD / 10 mins ago
Le hurtaron 28 millones de pesos a familia en la Ruta del Sol



Ecopetrol mediante comunicado de prensa expresó rechazo por lo que aseguró, se trató de la afectación en la prestación de los servicios de atención ambulatoria programados este 12 de diciembre, por la ocupación de algunos pensionados del área de farmacia de la policlínica de Barrancabermeja, suspendiendo en la tarde del 12 de diciembre los servicios ambulatorios en la policlínica.

Este 13 de diciembre, en un nuevo comunicado, **Ecopetrol** advierte que la atención en la policlínica de Barrancabermeja se modificó de la siguiente manera

- Los pacientes que tenían programadas consultas de carácter ambulatorio serán atendidos mediante modalidad virtual.
- Los pacientes de oncología, electrofisiología y aplicación de medicamentos especiales y otros servicios prioritarios podrán ingresar a la policlínica a través del servicio de urgencias, donde se verificará su agendamiento para ser atendidos según la programación.
- La entrega de medicamentos ambulatorios de forma presencial se hará en el centro de atención farmacéutico de audifarma ubicado en la carrera 16 # 50-50, barrio Colombia, o directamente en el domicilio del beneficiario.

Ecopetrol ratifica que el servicio de urgencias se mantiene en las mismas condiciones garantizando una prestación continua, oportuna, segura, eficiente y con los más altos estándares de calidad.





RELATED TOPICS:

- ← **DON'T MISS** Protestan al interior de la Policlínica **UP NEXT** Turistas se encontraron a puma nadando en el embalse Topocoro →

YOU MAY LIKE

ACTUALIDAD

2.000 barranqueños participaron en estrategia de educación ambiental

Fueron 40 líderes comunitarios y 50 agentes educativos los que participaron en los 5 talleres de educación ambiental

Published 5 mins ago on diciembre 13, 2022
By Redactor Digital



Ecopetrol apoya estrategia de educación ambiental para la gestión integral de residuos sólidos en la que más de 2.000 barranqueños entre comerciantes y trabajadores hicieron parte de las campañas pedagógicas para la recolección de residuos.

Fueron 40 líderes comunitarios y 50 agentes educativos los que participaron en los 5 talleres

Fueron 40 líderes comunitarios y 50 agentes educativos los que participaron en los 5 talleres de educación ambiental. Con esta iniciativa **Ecopetrol** manifiesta que mantiene su compromiso de fortalecer junto a los aliados, estrategias que favorezcan la protección y conservación de un medio ambiente sostenible.

 - 2.980 barranqueños participaron en estrategia de educación ambiental



CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Le hurtaron 28 millones de pesos a familia en la Ruta del Sol

Ladrones con algunas piedras afiladas dañan parte de la llanta del carro de las víctimas para minutos después despojar las pertenencias



Published 10 mins ago on diciembre 13, 2022
By **Redactor Digital**



Una nueva modalidad se hurtó vienen sufriendo los conductores que transitan en el kilómetro 63 de la vía Aguachica -Barrancabermeja, Ladrones con algunas piedras afiladas dañan parte de la llanta del carro de las víctimas para minutos después despojar las pertenencias.

Sin embargo, esta familia santanderena quien regresaba de días de vacaciones, señala que cargaban esmeraldas y oro que fueron apoderados por los ladrones. Afirmo la víctima que los dueños de lo ajeno, trataron de abusar sexualmente de las mujeres que iban al interior del vehículo, entre ellas una norteamericana.

Señalan que el mismo día fueron hurtados cuatro vehículos más, Las autoridades ya tienen conocimiento del caso, y esperaran las víctimas que puedan capturar a la banda dedicada a

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Turistas se encontraron a puma nadando en el embalse Topocoro

Esta es la primera vez que se tiene evidencia sobre la presencia de felinos en la zona del embalse de Topocoro



Sorpresa causó entre turistas que visitaban la represa de Hidrosogamoso la presencia de un puma en el agua. El animal había saltado de una montaña y llegó hasta una isla donde desapareció entre los árboles.

Sensación ha causado en redes sociales el video donde se observa a un puma nadando en las aguas del embalse de Topocoro, en Santander. El video fue grabado por Gabriela Pinzón, quien junto con otros amigos y familiares realizaban un recorrido en lancha por la represa de Hidrosogamoso después de almorzar en la zona. En las imágenes se ve al felino disfrutando del 'chapuzón' en medio del agua.

Esta es la primera vez que se tiene evidencia sobre la presencia de felinos en la zona del

CONTINUE READING

TRENDING



NACIONAL / 6 meses ago
Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



AZAR / 3 semanas ago
Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre



AZAR / 2 semanas ago
Resultados de loterías y chances el día 27 de Noviembre



AZAR / 4 semanas ago
Resultados de loterías y chances el día 14 de Noviembre



AZAR / 4 semanas ago



Resultados de loterías y chances el día 15 de Noviembre

AZAR / 3 semanas ago

Resultados de loterías y chances el día 21 de Noviembre

AZAR / 2 semanas ago

Resultados de loterías y chances el día 25 de Noviembre

AZAR / 3 semanas ago

Resultados de loterías y chances el día 24 de Noviembre

ZOX

